

10/20 商店街に遊びがいっぱい ・21 第14回子どもあそびひろば

駅前通り商店街から榎町商店街にかけて「第14回子どもあそびひろば」が開催されました。これは、茂原榎町商店街振興組合とNPO法人ナルク茂原「いちごの会」が共催し、多くの団体と学生の協力で行われているもの。

会場には、ゴム飛びやあやとりなどの昔遊びのほか、輪投げやエアホッケーなどのゲームもあり、商店街には子どもたちの元気な声が響きました



▲餃子の皮を使ってピザづくり



▲大きなシャボン玉飛ばし！大成功！



▲けん玉の練習に夢中です

10/18 地図で世界に国際貢献 アルバニア国代表团訪問

JICA（国際協力機構）が支援する、アルバニア国地理情報整備の一環で、同国地理空間情報管理事務局の代表团が、自治体業務における地図情報の活用視察のため、市役所を訪れました。

地形図や都市計画図などを活用した業務内容や、カウンターに設置されたモニターでの業務支援などを熱心に視察し、活発な意見交換となりました。



▲担当者の説明を受ける代表团の方々



▲最優秀賞に輝いた茂原中学校の濱辺百華さん

日ごろの想いを言葉に乗せて 10/21 第29回茂原市少年の主張大会

市内中学校から12人が参加した「第29回茂原市少年の主張大会」が、東部台文化会館で開催されました。この大会は、青少年の健全育成に理解と関心を深めようと毎年開かれているもの。生徒たちの熱い想いに、観客もじっと聞き入っていました。

- ◆最優秀賞 濱辺 百華（茂原中）
- ◆優秀賞 関谷 瑞紀（東中）
- 橋本 夏佳（本納中）